

# LARGENTIÈRE

## Le Mrap en assemblée



La soirée "Tous solidaires" sera conduite le 10 novembre à Vogüé.

**L**e quorum atteint, les membres du Mrap de Largentièrre ont évoqué les différents cas survenus en 2011. Il ressort une aggravation des situations quant à leur complexité souvent amplifiée par des lenteurs administratives. Un autre fait consistant à la généralisation du paiement anticipé à toutes démarches susceptibles ou non

d'aboutir vient amplifier le problème.

Pour ce qui est du bilan financier, une ponction dans les réserves a été nécessaire pour faire face aux aides pour lesquelles n'ont pas été utilisées les subventions de 77 € de la municipalité de Largentièrre et de 1 300 € du conseil régional destinées aux actions de sensibilisations

pour les jeunes et les adultes sur le respect des différences et l'égalité des droits.

Pour ce qui est des actions menées comme la soirée "Tous solidaires", elle sera renouvelée cette année le 10 novembre à l'Escargot, en partenariat avec le Mrap d'Aubenas et le Réseau d'Éducation sans Frontières. □